



Términos Generales de Uso de TechnischeTools.co

TECHNISCHETOOLS.CO TECNOLOGIA EIRELI

CNPJ 31.860.690/0001-82 | Rio de Janeiro | RJ | Brasil.

Última actualización el 05 de abril de 2019. Sustituye a todas las versiones anteriores.

Estos Términos de Uso ("Términos Generales") rigen las condiciones para el uso de los sitios, uso de las aplicaciones, soporte al cliente y otros servicios relativos a sus sitios.

Usted puede registrarse sólo si está de acuerdo con los términos presentados en este documento.

El usuario debe tener 16 años completos o más para registrarse en **TechnischeTools.co**.

TechnischeTools.co es propietaria de todos los derechos, titularidades e intereses en los Servicios o Softwares Aplicaciones ("Aplicaciones"). Todos los derechos reservados.

TechnischeTools.co desarrolla aplicaciones "mobile site".

Sólo los usuarios, legalmente habilitados podrán utilizar las aplicaciones de **TechnischeTools.co** de forma profesional. Esto es válido para todos los niveles de versiones.

El equipo de desarrolladores de **TechnischeTools.co** realiza varios tipos de pruebas, de forma exhaustiva, en sus aplicaciones, antes de ser disponibilizadas a los usuarios. Pero es imposible garantizar que todas las posibilidades de uso hayan sido probadas. De esta forma, los usuarios deberán siempre buscar otra manera de validación de los resultados obtenidos con las aplicaciones de la **TechnischeTools.co**.

TechnischeTools.co no tiene ningún tipo de responsabilidad con la utilización de los resultados obtenidos a través de sus aplicaciones.

TechnischeTools.co no será considerada responsable por las consecuencias de cualquier acto o acción que pueda ser tomada en base a la información contenida en cualquier página de sus sitios o de sus aplicaciones.

Todos los contenidos y aplicaciones contenidos en los sitios web de **TechnischeTools.co**, tales como textos, imágenes, gráficos, números, pueden contener errores técnicos o cualquier otro tipo de errores. De esta forma, los usuarios deberán siempre buscar otras fuentes de consulta y de validación de los resultados obtenidos con las aplicaciones de la **TechnischeTools.co**.

TechnischeTools.co no asume ninguna responsabilidad por estos mismos errores.

TechnischeTools.co no ofrece garantías de ninguna clase, explícita o implícita, incluyendo garantía de exactitud o de adecuación para una finalidad específica. De esta forma, los usuarios deberán siempre buscar otras formas de validación de los resultados obtenidos con las aplicaciones de la **TechnischeTools.co**.

TechnischeTools.co no garantiza que la información contenida en cualquier sitio de **TechnischeTools.co** esté disponible permanentemente.

El equipo de desarrolladores de **TechnischeTools.co** realiza varios procedimientos de seguridad, pero esto no garantiza que los sitios web de **TechnischeTools.co** estén libres de virus informáticos u otros componentes dañinos. De esta forma, los usuarios deberán siempre buscar formas de protección mientras navegan en los sitios y aplicaciones de la **TechnischeTools.co**.

TechnischeTools.co puede, en cualquier momento y sin previo aviso, introducir cambios en los contenidos de sus sitios y aplicaciones.

El equipo de desarrolladores de **TechnischeTools.co** trabaja intensamente para generar mejoras continuas en sus aplicaciones, pero no se compromete a actualizar con frecuencia definida y obligatoria.

Soporte técnico

TechnischeTools.co no tiene soporte técnico.

Las aplicaciones de **TechnischeTools.co** son autoexplicativas para el público al que se destinan.

Cualquier comentario deberá ser hecho a través de la guía "Contacto" existente en el sitio y disponible a los usuarios registrados. Todos los mensajes serán leídos y considerados para futuras mejoras de las aplicaciones.

Los mensajes enviados a través de la pestaña "Contacto" no serán contestados directamente al usuario que los envió. Se considerará para futuras mejoras en las aplicaciones.

Conexiones al sitio web de TechnischeTools.co

TechnischeTools.co permite que determinados socios de negocio y organizaciones, con las que mantiene una estrecha cooperación, establezcan un enlace al sitio institucional <https://www.TechnischeTools.com>.

Cuando hay conexión, el enlace debe comunicar claramente que se conectará a la página institucional de **TechnischeTools.co**, a través de Internet (<https://www.TechnischeTools.com>).

Le pedimos que se abstenga de establecer conexión con el enlace <https://www.TechnischeTools.com> si la conexión es inapropiada o no está alineada con nuestra conducta y valores.

Conexiones a otros sitios

Es posible que a través del sitio de **TechnischeTools.co** se establezcan enlaces a otras entidades externas desde que representen un valor positivo y alineado con los conductos y valores de **TechnischeTools.co**.

TechnischeTools.co no asume ninguna responsabilidad por los contenidos o funcionalidades de sitios externos que no sean gestionados ni controlados por **TechnischeTools.co**.